
 

 

 

 

 

ＰＴＡ会長あいさつ 

令和５年度ＰＴＡ会長 

日頃よりＰＴＡ活動にご理解ご協力を頂きまして心より御礼申し上げます。 

 近年様々な制限があったコロナという感染症も５類となり、少しずつ制限

が解除され、活動の幅が広がりつつあります。 

先日の体育祭では、沢山の保護者の方、ご来賓の方に見守られ、応援を受

け、子ども達の充実感たっぷりの笑顔が見られる形で終えられたことに感謝

の気持ちで一杯です。 

ＰＴＡの活動もすぐにコロナ禍前の形に完全に戻すことは難しいですが、

「今出来ることはやっていく」という気持ちで、チャレンジ精神を忘れずに楽しく活動していきたいと思います。 

今後ともＰＴＡ活動にご理解、ご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。 

 

今年度本部役員の紹介 
【新メンバー】 

副会長 ／ 会計 ／ 庶務 ３名 

 

【２年目メンバー】 

会長 ／ 書記 ２名 ／ 庶務 

  

【３年目メンバー】 

副会長 

   

 

１年間どうぞよろしくお願いいたします 
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令和５年６月吉日 

 

※ カラー版を西中 HPで公開中です。ぜひご覧ください ♪ 

 

 

 

【６年目メンバー】 

顧問(前会長) 

 

【教職員メンバー】 

事務長(教頭) 

会計(教務主任) 

参与(校長) 



ＰＴＡ総会を開催しました 
４月２６日(水)１９時より、初めてのオンライン総会を行

いました。校長室にて配信し、オンライン出席者は１０５名、

委任状１９１通、計２９６名で総会は成立しました。 

 なお、総会承認可否は、すべての議案について承認を

得ましたことをご報告いたします。 

また、本総会に関するアンケートの結果は、以下のとお

りです。次年度以降の総会の在り方について、参考にさせ

ていただきます。 

 

①オンラインでの開催で良かったですか？（はい 66％ まあまあ 27％ あまり 4％ いいえ 3％） 

 ②平日夜の開催は適切でしたか？（はい 54％ まあまあ 26％ あまり 12％ いいえ 8％） 

 ③開催時間帯は適切でしたか？（はい 48％ まあまあ 30％ あまり 14％ いいえ 9％） 

④次年度以降の総会は、どのスタイルが良いと思いますか？ 

（通常の総会 9％ オンライン総会 49％ 書面審議のみでよい 42％） 

オンライン総会にご出席くださり感謝申し上げます 

 

ＰＴＡ活動全体会を開催しました 
 ５月１１日(木)１９時より、各委員会ごとに教室を分かれて行いました。新型コロナウイルス感染症の影

響が緩和傾向にあり、ＰＴＡ活動も徐々に通常に戻る方向で、様々な行事等について検討されました。 

 

体育祭ご協力ありがとうございました 
 皆様のサポートにより、子供たちも精一杯力を発揮することができ、素晴らしい体育祭となりました。 

選手宣誓の中で、熱中症対策としてＰＴＡで用意した塩分チャージのタブレットが役立ったと聞き、何よ

りでした！ 

 

＜学年委員会＞ 

 

【１学年】 

  「南極クラス」 (検討中) 

 

【２学年】 

１０月１３日(金)または９月２９日(金) 

「金融トラブル防止」 

 

【３学年】 

１１月の給食のない日 

「ジャンボ海苔巻き」 

 

 

※予定は変更になる場合もあります 

✿ 今後の予定 ✿ 

 

＜専門委員会＞ 

【広報】 

１０月、３月 「西輝」発行予定 

 

【研修】 

１２月１５日(金)午後 

特別講演会(生徒向け) 

  講師 ： 仙台育英学園高等学校 

硬式野球部 須江航監督 

【生活環境】 

夏休み明け 奉仕作業 

 

【保健体育】 

６月 ビーチバレーボール練習会 

７月１日(土) 町Ｐ連主催球技大会 

 

【役員候補者選考】 

１１月～１月 役員・委員候補者選考の活動 


